



## A Saint-Pétersbourg, réunion du Saint-Synode sous la présidence du Patriarche Cyrille

[gallery]

Le 30 mai 2011, dans les bâtiments historiques du Saint-Synode à Saint-Pétersbourg, le Patriarche Cyrille a ouvert une séance du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe.

Les membres permanents du Saint-Synode sont actuellement le métropolite Vladimir de Kiev et de toute l'Ukraine, le métropolite Vladimir de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, le métropolite Philarète de Minsk et de Sloutsk, exarque patriarcal en Biélorussie, le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna, le métropolite Vladimir de Kichinev et de toute la Moldavie, le métropolite Barsanuphe de Saransk, chancelier patriarcal et le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures. Sont également invités aux réunions de la session d'été (mars-août) le métropolite Joannice de Lougansk, l'archevêque Théophane de Berlin et d'Allemagne, l'archevêque Manuel de Petrozavodsk et de Carélie, l'archevêque Jona d'Astrakhan, l'archevêque Rostislav de Tomsk.

« L'ordre du jour est particulièrement chargé. Nous devons examiner plusieurs questions de grande importance pour l'Église orthodoxe russe, concernant la réorganisation de certains diocèses, a annoncé le Patriarche Cyrille en ouvrant la séance. Nous devons réfléchir aux moyens d'intensifier la vie chrétienne dans plusieurs régions, afin qu'elle réponde mieux aux exigences du Concile épiscopal. »

Suivant Sa Sainteté, les institutions synodales ont préparé chacune leur bilan en vue de la réunion d'aujourd'hui. « Nous devons évaluer le travail de toutes les institutions synodales et proposer des perspectives de développement », a souligné le Primat de l'Église russe.

Les membres du Synode devront également examiner plusieurs candidatures à l'élection à l'épiscopat et se pencher sur différents aspects de la politique étrangère du Patriarcat de Moscou.